



17 10 2018

[FOCUS MÉTIER] ROMAIN, TECHNICIEN DE MAINTENANCE

Romain vient d'être embauché comme Technicien de maintenance mais cela fait déjà 2 ans qu'il a intégré l'entreprise.

En effet, Romain a réalisé sa formation professionnelle sur la performance industrielle et l'innovation au sein d'Edilteco®.

Avec un Bac Pro et un BTS Maintenance en poche, il recherchait une entreprise capable de lui proposer un vrai projet à mener de bout en bout. Ainsi, Edilteco® lui a confié l'amélioration d'un process de fabrication sur une chaîne de PAE (prêt à l'emploi) petit format, afin de gagner en performance et en fiabilisation en matière de production et de régularité.

Après ces 18 mois passés en contrat de qualification, Romain a acquis et validé en avril dernier les compétences et aptitudes nécessaires à l'exécution de ses missions.

Il travaille désormais en complémentarité avec Marco, embauché il y a 6 ans et ils forment un tandem efficace pour effectuer, entre autres, la maintenance préventive et corrective des installations de toute l'usine, suggérer des améliorations afin d'accroître la sécurité ou améliorer la productivité, former les opérateurs à l'utilisation des machines et à la maintenance préventive, etc.

[Lire l'intégralité de l'article.](#)